
 Contribuições da Consulta Pública - Formulário Técnico - Levetiracetam para Epilepsia Mioclônica juvenil - 
CONITEC

Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

26/04/2017 Sociedade médica

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Mulheres  em  idade gestacional com epilepsia 
generalizada em especial a mioclônica juvenil têm como única opção o levetiracetam. Valproato é o 
medicamento mais  teratogênico, Lamotrigina e topiramato além de eficácia mais baixa em crises tônico-
clônica generalizada são pouco eficazes em crises de ausência

5ª - Não

26/04/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Medicamento fundamental e acessível

5ª - Não

27/04/2017 Profissional de saúde

2ª - Sim, Tenho experiência peesa com o uso do levetiracetan em pacientes com epilepsia mioclonica juvenil e 
seguramente os pacientes se beneficiam bastante. Principalmente quando estamos falando de mulheres em 
idade fértil pois com o seu uso o risco de complicações na criança é reduzido. 

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

28/04/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. ACREDITO QUE O LEVETIRACETAM DEVA SER 
INCLUÍDO NO SUS, PARA TODOS OS CASOS DE EPILEPSIAS REFRATÁRIAS ÀS OUTRAS MEDICAÇÕES JÁ 
PADRONIZADAS PELO PCDT- EPILEPISA

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

28/04/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Discordo totalmente da recomendação preliminar

5ª - Não

29/04/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Este medicamento há muito tempo é utilizado 
nos EUA e Europa sendo considerada segura e eficaz nas epilepsia mioclonica juvenil

5ª - Não

03/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

03/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Sim, Tenho feito uso do Levitiracetem para tratamento como medicação coadjuvante do tratamento da 
Epilepsia mioclonica juvenil com muito sucesso

3ª - Sim, A avaliação econômica deve ser levabdobem conta a eficácia do tratamento em questão. O ganho 
para os pacientes-alvo será muito grande, podendo também reduzir gastos com mais internsçoes

4ª - Sim, O impacto orçamentário deve ser visto também na economia que se pode crer com melhor controle 
de crises e consequente redução de internamentos 

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Vai ser um ganho muito grande para o 
tratamento da Epilepsiaxmioclonica juvenil

5ª - Não
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04/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Vantagens no controle de crises mioclônicas 
infantis

5ª - Não

04/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

05/05/2017 Familiar, amigo ou 
cuidador de paciente

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Redução de custos para quem faz uso destes 
medicados não fornecidos pelo SUS

5ª - Não
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Dt. contrib. Contribuiu como Descrição da contribuição Referência

07/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Sim, Apesar de nova droga, o preço do venda não foi elevado mesmo no lançamento, e com uso em 
maior escala e capacidade de negociação do governo nesse contexto, o custo certamente seria justificado 
pelos benefícios para essa população.

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Epilepsia mioclônica juvenil representa uma 
proporção significativa dos pacientes com epilepsia e como neurologista especialista em epilepsia posso 
afirmar que é um desafio o tratamento medicamentoso de proporção significativa desses pacientes.O acido 
valproico apesar de ser opção padrão, tem efeitos adversos que limitam uso em proporção significativa dos 
casos - ganho de peso, ovários policisticos, alteração hepática, etc, o que somado ao efeito teratogênico em 
mulheres em idade fértil (fase em que esse tipo de epilepsia ocorre) torna valproato uma opção complicada.A 
lamotrigina, segunda opção disponível apresenta também limitações como baixo efeito nas crises 
mioclônicas, dificuldade de introdução no contexto de pacientes que estão apresentando crises tônico-
clônicas generalizadas - deve ser lenta, mas como esperar nesse contexto com paciente apresentando 
quedas, traumas, risco de morte súbita relacionada a epilepsia.Nesse contexto o levetiracetam é uma opção 
muito interessante como droga adjuvante no tratamento desses pacientes, permitindo iniciar droga eficaz 
nesse contexto, com melhor perfil tolerância que valproato, introdução mais rápida que a lamotrigina, com 
baixo risco de teratogenicidade.Soma-se o fato de ser usada há mais de 15 anos em vários paises do mundo, 
com ampla experiência nesse contexto.Não se trata de uma opção o uso do levetiracetam nesse contexto, 
mas de uma necessidade, portanto concordo com incorporação do mesmo.

5ª - Não

09/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo parcialmente da recomendação preliminar. o levetiracetam tem demonstrado excelentes 
resultados nas crises parciais e nas crises primariamente generalizadas

5ª - Não
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http://formsus.data

09/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Sim, Clique aqui

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar. Trata-se de um fármaco seguro e eficaz, de amplo 
espectro, com poucas interações medicamentosas e reações adversas discretas. Além de todas estas 
vantagens não interfere com uso de fármacos anticoncepcionais e não há relato de teratogenicidade, até o 
momento.

5ª - Não

11/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

14/05/2017 Profissional de saúde

2ª - Não

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não

http://formsus.data

15/05/2017 Empresa fabricante da 
tecnologia avaliada

2ª - Sim, Encaminhamos anexo documento com dados adicionais a fim de contribuir e enriquecer a avaliação 
do documento.

Clique aqui

3ª - Não

4ª - Não

1ª - Concordo totalmente com a recomendação preliminar

5ª - Não
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